



令和6年9月2日  
し～な保育園

まだまだ暑い日が続きますが、8月は水遊びを思い切り楽しんだり、自分達で収穫した夏野菜を食べたりすることができました。自分達で育てた野菜の味は格別だったようです。また、八橋公園では蝉の抜け殻を見つけたり、室内では竿燈ごっこやお祭りごっこをしたりと夏ならではの楽しい経験が沢山できました。

今月は運動会に向けてかけこや運動遊びをして、残暑に負けず、先生やお友達と元気に過ごしたいと思います。



### こんなことがんばります

#### あひるくみ

散歩に出掛け、体を動かして  
元気に遊びます

#### ぺんぎんくみ

お外で沢山体を  
動かして遊びます

#### あひるくみ

暑い日が続き、水遊びをして気持ちよく過ごす事ができました。タライの水をすくったり体に水をかけたり、ホースから出る水のトンネルをくぐったりして大喜びのあひるさんでした。

お外ではありやバッタ、蝉の抜け殻等の虫に興味が出てきて、見つけると大喜びで先生達に教えてくれます。また、笛の合図でかけっこをし、体を動かして遊んでいます。暑さも少しずつやわらいで来ると思うので、お外に出掛けて探索や、体を沢山動かして遊びたいと思います。

#### ぺんぎんくみ

天気の良い日には水遊びを沢山楽しみました。色水や泡を使い、ジュース屋さんをしたり、洗濯ごっこをしたり、想像を膨らませながら、遊んでいるぺんぎんくみさです。また、水遊びの後の着替えも少しずつ自分でできるようになり、頑張って取り組んでいるところです。

お祭りごっこでは竿燈をあげたり、りんご飴やチョコバナナを嬉しそうに買い物する姿が見られました。繰り返し遊んでいるうちに、お金を払ってお買い物をする事がわかり、お店屋さんとお客さんの簡単なやり取りをして楽しんでいました。